

Estimado presidente Sánchez:

Distinguidos invitados:

Es un placer estar aquí hoy en compañía del presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, y de destacados diputados españoles al Parlamento Europeo, para honrar el legado de una gran española: Clara Campoamor. Como abogada y política, desempeñó un papel crucial a la hora de dar voz a las mujeres de España y, por ende, a las europeas.

Esta es la razón por la que, el año pasado, con ocasión del Día Internacional de la Mujer, la Mesa del Parlamento Europeo decidió dar el nombre de Clara Campoamor a uno de los edificios de la institución. Pero no se trata de cualquier edificio.

El edificio Clara Campoamor alberga a la mayor parte de nuestro personal de recursos humanos en Bruselas. Este edificio representa la primera escala para las personas recién contratadas que se unen a nosotros. Aquí, en los espacios de trabajo colaborativo de estas instalaciones reconstruidas en 2019, los nuevos miembros del personal del Parlamento Europeo son acogidos y bienvenidos.

Es en este edificio donde se prepara la selección de personal. Y, a medida que nuestros compañeros avancen en su carrera profesional, el personal de recursos humanos de este edificio los ayudará en materia de formación y desarrollo, así como de movilidad y bienestar. Aquí también podrán recibir información sobre los centros infantiles en Bruselas.

Es decir, que los servicios ofrecidos en el edificio Clara Campoamor están basados en los principios de «igualdad, inclusión y diversidad». Valores que Clara Campoamor tenía en alta estima. Valores humanos que este Parlamento también tiene en alta estima.

Así pues, lo más lógico es rendir homenaje a Clara Campoamor en el Parlamento Europeo en Bruselas. Desempeñó una función crucial en la consolidación del principio de diligencia en nuestra sociedad, así como en la lucha por la democracia, en un momento (hace menos de cien años) en que en muchos países las mujeres todavía no podían ejercer el derecho fundamental a votar por motivos de género.

Campoamor dijo acertadamente: «Las mujeres constituyen más de la mitad de la nación y no es posible hacer labor legislativa seria prescindiendo de más de la mitad de la nación». Así que luchó por la equidad y la justicia.

El camino de la política sigue siendo mucho más arduo para las mujeres, pero, si puedo presentarme hoy como presidenta del Parlamento Europeo, es gracias al legado de mujeres fuertes que me han precedido. Es gracias a Clara Campoamor y a muchas otras, que lucharon incansablemente por crear una Europa mejor para las generaciones venideras.

Sin más, cedo ahora la palabra al Sr. Pedro Sánchez, presidente del Gobierno de España.

Gracias.